

La Provence - 12/07/2014

## CONCOURS

### L'incubateur marseillais Impulse distingué

Les résultats de la 16<sup>e</sup> édition du Concours National d'Aide à la Création d'Entreprises de Technologies Innovantes (Cnaceti), dans les catégories "Émergence" et "Création-Développement", mettent à l'honneur 7 projets suivis par l'incubateur Impulse sur les 10 lauréats de la région Paca. Créé en juin 2000 à l'initiative des Universités d'Aix-Marseille et d'Avignon, rejointes par l'École Centrale Marseille, le CEA, le CNRS, l'IRD, l'Onera et l'École Nationale Supérieure des Mines de Saint-Étienne, l'Incubateur Inter-universitaire Impulse est un incubateur *"territorial et généraliste"* qui accompagne et finance depuis 13 ans les projets de création d'entreprises innovantes valorisant les travaux de la recherche publique. Il est à l'origine de la création de 106 entreprises générant environ 600 emplois directs et 1 600 emplois indirects.